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Évolution des effectifs de policiers et gendarmes depuis 2017
Question écrite n° 16979

Texte de la question

M. Michaël Taverne interroge M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur l'évolution des effectifs de policiers
nationaux et de gendarmes depuis 2017. Il souhaite ainsi savoir combien de policiers et gendarmes ont été
recrutés chaque année depuis le 1er septembre 2017, avec une affectation à l'issue de la scolarité et avec quel
statut (gardiens de la paix, policiers adjoints, officiers, commissaires, personnels techniques et scientifiques
notamment), mais également combien de démissions, de départs en retraites, de ruptures conventionnelles, de
mises en disponibilité et de détachement de policiers et gendarmes sont à dénombrer sur la même période,
année par année.
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